
Herr Cierpinski regte an, die Beschilderung der Hafenbahntrasse zu überprüfen, da diese 
nicht an allen Abschnitten als Fuß- und Radweg ausgeschildert ist. 


